

Ve Gore oportunidad en cambio climático

► Pide aprovechar recursos naturales para impulsar economía sustentable

Gerardo Romo
CORRESPONSAL

ZACATECAS.- El Premio Nobel de la Paz 2007, Al Gore, aseguró que la crisis económica y el **cambio climático**, que representan una amenaza para todos los países, también deben ser tomadas en cuenta como una oportunidad para modificar las prácticas.

“En español y en inglés la palabra crisis la utilizamos para describir algo terrible, a lo que nos tenemos que enfrentar y tenemos que resolver, pero también significa oportunidad”, señaló Gore al participar en el foro “Estrategias Contra el **Cambio Climático**”, que organizó el Gobierno de Zacatecas.

Una de esas oportunidades es la generación de empleos, dijo el ex vicepresidente de Estados Unidos ante la Gobernadora Amalia García, el Secretario de Medio Ambiente, Juan Rafael Elvira, y Mario Molina, Premio Nobel de Física 1995.

“Existen oportunidades para resolver la crisis climática a fin de poder generar más empleos y mejorar la fertilidad de las tierras, como parte de un esfuerzo común para resolver la crisis climática”, manifestó Gore.

En el Palacio de las Convenciones, Gore externó que la utilización de recursos naturales como el viento marcará la pauta en una nueva economía sustentable.

“Ustedes disfrutan de muchos bienes naturales que deben a provechar, por ejemplo el viento, aquí hay mucho viento, y por lo tanto éste es uno de los nuevos recursos que van a poder generar la nueva economía del futuro”, explicó.

En su intervención, el estadounidense destacó el papel de México en el mundo para la preservación del planeta contra el **cambio climático** y elogió al científico mexicano Mario Molina.

“Mario Molina es un tesoro mundial, uno de los científicos líderes en este planeta, es un héroe para nuestro planeta.

“Es la única persona en el mundo que realmente es un consejero científico para los Presidentes de dos países diferentes, tanto México, como EU”, dijo.

TOMA DE DECISIONES

Al inaugurar el foro, la Gobernadora Amalia García consideró que ha llegado el momento de tomar decisiones y levantar la voz para

que los gobiernos del mundo asuman un compromiso con los ciudadanos ante los efectos del calentamiento global.

Confío en que en la próxima Cumbre de Copenhague, a realizarse en diciembre de este año, gobiernos como Estados Unidos, China, Rusia, Japón y la India muestren mayor disposición para asumir compromisos en beneficio del medio ambiente.



► Al Gore, promotor del combate al cambio climático, estuvo en Zacatecas.

